

# Menkomdigi Pastikan Sinyal Telekomunikasi Aman Jelang Libur Nataru

Category: Nasional, News

written by Maulya | 09/12/2024



**ORINEWS.id** – Menteri Komunikasi dan Digital (Komdigi) Republik Indonesia, Meutya Hafid, menerima kunjungan Menteri Perhubungan, Dudy Purwagandhi, di kantor Kementerian Komunikasi dan Digital (Kemkomdigi), Jakarta, pada Senin (9/12/2024).

Dalam pertemuan ini, kedua menteri membahas persiapan pelaksanaan libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024/2025, dengan fokus utama pada optimalisasi sektor telekomunikasi dan pengelolaan informasi guna mendukung kelancaran transportasi dan komunikasi selama periode liburan.

Meutya Hafid menegaskan, Kementerian Komdigi siap memberikan dukungan penuh terhadap kelancaran komunikasi dan informasi, yang sangat penting dalam mendukung mobilitas masyarakat selama libur Nataru. Salah satu prioritas yang dibahas adalah memastikan kestabilan dan kualitas jaringan telekomunikasi, khususnya di jalur-jalur transportasi utama yang diprediksi akan mengalami lonjakan trafik pengguna.

“Kemkomdigi juga berkoordinasi dengan operator telekomunikasi untuk memastikan bahwa seluruh jaringan seluler, internet, dan komunikasi data aman. Komdigi juga memantau penggunaan spektrum frekuensi radio, terutama di area-area yang diprediksi akan menjadi pusat keramaian, agar tidak terjadi gangguan yang dapat menghambat perjalanan ataupun komunikasi masyarakat,” ujar Menteri Meutya.

Menteri Perhubungan Dudy Purwagandhi juga menyampaikan pentingnya kolaborasi antar kementerian untuk memastikan kelancaran transportasi selama libur Nataru. Ia mengungkapkan bahwa sektor transportasi akan mengutamakan aspek keselamatan, kenyamanan, dan keamanan bagi para pemudik dan wisatawan, baik yang menggunakan moda transportasi darat, laut, maupun udara.

Kementerian Komdigi juga menyiapkan kanal digital <https://s.id/mudikpedia> bagi masyarakat agar tidak kesulitan dalam mencari berbagai informasi yang dibutuhkan dalam melakukan perjalanan selama periode libur Natal dan Tahun Baru. Tersedia dalam kanal tersebut aplikasi peta dan transportasi online hingga informasi kontak darurat yang dibutuhkan. Diharapkan, hal ini bisa memberikan kenyamanan dan kemudahan bagi masyarakat.

“Kami juga mengajak masyarakat untuk mewaspadaai terhadap berita-berita hoax yang mungkin muncul jelang Natal dan Tahun Baru yang dapat memicu permasalahan,” tambah Meutya.

Dengan adanya sinergi yang kuat antara Kementerian Komunikasi dan Digital serta Kementerian Perhubungan, diharapkan

pelaksanaan libur Nataru 2024/2025 dapat berjalan lancar, aman, dan memberikan kenyamanan kepada masyarakat yang merayakan Natal dan Tahun Baru 2025.